
Mitgl. Leister nahm wegen Befangenheit an der Beratung und Abstimmung nicht teil.  
 
Nach kurzer Aussprach stellte die Vorsitzende einvernehmlich fest, dass der Antrag in den Beratungen 
für den Haushalt 2011/2012 weiter behandelt wird. Der Träger wird gebeten, bis dahin den 
Stundenumfang und den Kostenplan des Projektes schlüssig darzustellen. 


